

東京都在住 熊本県天草市出身!!

ワニマ デス 😊!! ちからー!!

まずは 天草宝島親善大使に選んで頂き

ありがとうございます!! 日本一 一番 天草が好きなのが

ワニマは音楽を通じて天草を盛り上げて

ともに歌って生きて行きます!!

も、と 沢山の方に天草を知ってほしい!!

WANIMA から KENTA ぞレ!!



ワニマ FUJIこと藤原弘樹さん(熊本市出身) / KENTAこと松本健太さん(天草市出身) / KO-SHINこと西田光真さん(天草市出身)

委嘱までの経緯

- 平成29年5月10日…本市で音楽活動を行う団体の代表者が発起人となり、市内を中心にWANIMAを市の親善大使に任命してほしいと署名活動がスタート。
- 平成29年6月20日…約1カ月で13,709人分の署名が集まり、天草市芸術文化協会、天草宝島観光協会、本渡商工会議所、天草市商工会からの推薦書とともに、市へ要望書が提出される。



◀13,709人分の署名

このことを受け、市としてWANIMAの所属事務所と協議を重ねる。

- 平成29年11月20日…WANIMAに天草宝島親善大使を委嘱。

「WANIMA」が天草宝島親善大使に!!

市は、平成29年11月20日付けでロックバンドの「WANIMA」に天草宝島親善大使を委嘱しました。現在、小山薫堂さんや天草二郎さん、原田悠里さんにも同大使として市のPRなどに一役買っていていただいています。今回、若者から絶大な人気を誇るWANIMAが加わったことで、全国の人たちに「天草」を知ってもらうきっかけになると期待しています。

WANIMAのプロフィール

3人組ロックバンドで全員が熊本県出身です。松本さんと西田さんは天草市出身で、高校まで倉岳町で過ごしました。バンド結成後、楽曲がテレビCMに採用されるなど全国での知名度も高まり、年末のNHK紅白歌合戦にも初出場!

天草の冬のイベント Amakusan SANTA Journeyのオープニングイベントでは、WANIMAからのメッセージムービーが放映されました。



▲平成29年5月に阿蘇ロックフェスティバル2017に出演したWANIMAにアマクサンサポーターTシャツをプレゼント!

【問い合わせ先】本庁・観光振興課 ☎01111